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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度６回  通算第９８５回  平成１８年８月８日（火） 雨 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  白井利明さん（豊川ＲＣ） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 7／25修正出席率 

５５名 ４８名 ２８名 ５６．３％  ９３．８％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

こんにちは。大変涼しい日になりました。

夕方から台風が近づいておりますので心配で

はあります。 
 先週の金曜日は、夫人同伴納涼例会という

ことで、多数ご参加頂きましてありがとうご

ざいました。

キャトルセゾ

ンは、三ヶ日

の丘の上に建

つ、ヨーロッ

パ調の建物で、

浜名湖の夜景

を楽しみなが

らお食事を頂

きました。若手のメンバーさんの奥様方もご

参加頂けたので、奥様同士も親しくなれたの

ではないかと思います。今回、参加が出来な

かった方は、次回は是非ともご参加を頂けれ

ばと思います。 
 今月は、会員増強月間でございます。後ほ

ど会員増強委員会の夏目委員長よりお話があ

ると思います。本年度の会長方針の一つに「ク

ラブ会員の勧誘と退会防止」とありますので、

よろしくお願いします。 
 環境省の推奨によりまして、クールビスと

いう言葉を耳にします。室内の温度を 28度設
定にするなど、温暖化防止対策の呼びかけが

されております。例会におきましてもクール

ビスでご出席頂ければ良いのではないかと思

います。但し、ロータリアンらしい服装は心

掛けて下さい。よろしくお願いします。 
 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

◎例会臨時変更のお知らせ 
 渥美ＲＣ、奥三河ＲＣ、新城ＲＣ 
◎8月 29日クラ  
ブフォーラム例

会について 
◎ゴルフ同好会

の規約について

とコンペ開催に

ついて 
◎事務局の夏期

休暇について 
 

★会員増強について  

夏目雅康会員増強委員長 

 8 月は会員増強月間です。今日の例会は、
本当は会員選考委員会と職業分類委員会の３

委員会の担当例会になっておりますが、私が

代表して担当することになりました。よろし

くお願いします。 
 先週 8月 2日に地区の会員増強委員長会議
が名古屋で開催されまして勉強をして参りま

した。 
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 当クラブは、現在 55名です。ピーク時には
72名いたとのことです。非常に少なくなって
おります。女性会員は 0で、今後考えていく
必要があると思います。前年度は、永田会員

が 1名入会で、小野さん、八木さん、長野さ
んの 3名が退会されまして、増減はマイナス
2名となりました。 
昨日、会員増強委員会を開催しまして、本

年度は 3名の新入会員を入会させたいという
ことになりました。すでに小田伊佐浩会員が

7 月に入会されましたので、あと 2 名となり
ます。理事会承認済みの会員候補者へ入会の

呼びかけと、ＪＣの卒業生などをピックアッ

プして参りたいと思います。 
 地区の委員会で話があったことを報告しま

す。会員増強をするには、まず魅力あるクラ

ブをつくることが大切であるとのことでした。

それには、①ロータリーの原点と基本理念（綱

領）の再確認、②クラブは毎週友人に会える

ことができる大切な場所であること、③奉仕

活動の中で良き人材を育てる場であること、

④職業奉仕が積極的に行える場所であること

とのことです。退会防止としては、①奉仕活

動は地域だけでなく海外とも継続的に交流を

図り見聞を広める、②クラブアッセンブリー

を年２回は行うように勤める、③ロータリー

家族の参加を強化する、④会員教育のプログ

ラムを作成する、⑤女性会員を増やし活性化

を図る。豊田ＲＣが新入会員に向けての教材

として冊子を作っていて、１冊もらってきま

した。我がクラブも検討して作成していった

ら良いと思います。そして最後に大切なこと

として、①入会式には同伴で出席をしてもら

い、奥様にクラブを良く理解して頂くことが

大切です。②ノミネートした方、または入会

して欲しい方には、例会に招待して体験出席

を試みると良い。③夜間例会を増やす。④と

にかく例会を楽しくするのが一番。 
 会員増強は、会員増強委員会だけで頑張っ

てもできません。幹事が中心となってクラブ

全員で取り組んでいかなければならないと思

います。特に会長が率先して会員増強に取り

組んで頂きたいと地区から話がありました。 
 （この後、伴ガバナー補佐を囲む会が行わ

れたときのＤＶＤを鑑賞しました） 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 山本章吾会員 
 伴 辰三会員久子夫人 
 堀田卓嗣会員直子夫人 
◎事業所創業祝い 
 井指光基会員 井指製茶㈱ 
◎その他 
 白井利明さん メーキャップさせて頂き 
 小野喜明会員 父の一周忌に供物を頂き 
 夏目雅康会員 担当例会です 
 大岩一仁会員 ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ例会を宜しく 
 種井映二会員 誕生日を祝って頂き 
 山本章吾会員  〃 
 伴 辰三会員  〃 
 井指光基会員 事業所創業を祝って頂き 
 高木 修会員 納涼の写真を頂き 
 浅野 桂会員  〃 
 林 博宣会員  〃 
 山城康司会員  〃 
 金田柾宏会員  〃 
 大島嗣雄会員  〃 
 山本章吾会員  〃 
 伊藤正幸会員 所要にて途中退席します 
 大岩一仁会員  〃 
 

 
 
 
 
 

 

次回例会のお知らせ 
 と き ８月２９日（火）18：30～ 
 ところ 平尾カントリークラブ 
 内 容 クラブフォーラム（お祝い会） 

会報担当者：小野喜明会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


